
　多久市が進めている多久駅周辺中心市街地活性化

の取り組みや、今後のまちづくりを広く市民のみな

さんに紹介するシンポジウムを5月14日、多久市中

央公民館で開き、約200人が参加しました。専門家が

基調講演や昨年度のまちづくり事業報告を行い、パ

ネルディスカッションでは市民代表を交えて今後の

まちづくりのあり方を意見交換。多くのアドバイス

や提案が市民の関心を高め、みんなが「Ｉ Lｏｖｅ 
Ｔａｋｕ」と言えるまちづくりに夢を広げました。

　多久市が進めている多久駅周辺中心市街地活性化

の取り組みや、今後のまちづくりを広く市民のみな

さんに紹介するシンポジウムを5月14日、多久市中

央公民館で開き、約200人が参加しました。専門家が

基調講演や昨年度のまちづくり事業報告を行い、パ

ネルディスカッションでは市民代表を交えて今後の

まちづくりのあり方を意見交換。多くのアドバイス

や提案が市民の関心を高め、みんなが「Ｉ Lｏｖｅ 
Ｔａｋｕ」と言えるまちづくりに夢を広げました。

まちづくりまちづくりに夢を広げようげよう

I Love Taku！I Love Taku！ の
まちづくりに夢を広げよう

I Love Taku！ の
●特集●　多久駅周辺のまちづくりシンポジウム●特集●　多久駅周辺のまちづくりシンポジウム●特集●　多久駅周辺のまちづくりシンポジウム

２２２２００１１００．．７７市市報報たたくく


